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      Annotation

    
        
          Объектом работы являются «зеленые технологии» в городской среде. Целью выпускной квалификационной работы является анализ возможности внедрения «зеленых технологий» при формирования комфортной городской среды. В работе проводился практический анализ проблем внедрения «зеленых технологий при формировании комфортной городской среды на примере внутригородского муниципального образования Парголово в Санкт-Петербурге. В рамках благоустройства территории многоквартирного жилого дома были предложены мероприятия по применению «зеленых технологий». Был предложен инвестиционный проект строительства жилого дома с применением «зеленых технологий». В работе была рассчитана эффективность жилого дома с внедрением инновационных «зеленых технологий» и технологий «умного дома». Проект окупается с 1-го года инвестирования, чистый дисконтированный доход (NPV) составляет за 4 года 2 885 617,2 тыс. руб. Индекс доходности инвестиций составляет 2,5298. Срок окупаемости (PP) составляет 4 месяца. Проводилась оценка по критериям соотнесения: энергоэффективность, качество питьевой воды, качество переработки отходов, комфорт жителей, здоровье жителей (общие показатели), безопасность жителей дома с «зелеными технологиями» и современного многоквартирного дома. Дома с применением «зеленых технологий» позволяют формировать комфортную и безопасную городскую среду. Инвестиционный проект многоквартирного жилого дома с «зелеными технологиями» оказывает эффект на комфортность и безопасность внешней среды, повышает комфорт, здоровье и безопасность жителей такого дома, повышается качество питьевой воды, качество переработки отходов и энергоэффективность.
        

        
          The object of the work is “green technologies” in the urban environment. The purpose of the final qualifying work is to analyze the possibility of introducing "green technologies" in the formation of a comfortable urban environment. The paper conducted a practical analysis of the problems of introducing “green technologies in the formation of a comfortable urban environment on the example of the inner-city Pargolovo municipality in St. Petersburg. As part of the improvement of the territory of a multi-family residential building, measures were proposed for the application of “green technologies”. An investment project for the construction of a residential building with the use of "green technologies" was proposed. The paper calculated the efficiency of a residential building with the introduction of innovative "green technologies" and "smart home" technologies. The project pays off from the 1st year of investment, the net present value (NPV) for 4 years is 2,885,617.2 thousand rubles. The investment return index is 2.5298. The payback period (PP) is 4 months. The assessment was carried out according to the criteria of correlation: energy efficiency, quality of drinking water, quality of waste processing, comfort of residents, health of residents (general indicators), safety of residents of a home with “green technologies” and a modern apartment building. Houses with the use of "green technologies" allow you to create a comfortable and safe urban environment. The investment project of an apartment building with “green technologies” has an effect on the comfort and safety of the environment, improves the comfort, health and safety of the residents of such a house, improves the quality of drinking water, the quality of recycling and energy efficiency.
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